

# 南ヶ丘小学校便り 第4号

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年6月12日

文責：北里 敦

学校が、全員登校になって10日が過ぎました。子どもたちの学校生活のリズムは、徐々に戻ってきているようです。休み時間には運動場で元気に遊ぶ子どもたちの姿が多く見られます。しかし、授業できつそうにしていたり、あくびをしたりしている子どもたちもいます。これから、雨の季節になります。体調を崩す子どもたちが増えてきます。ご家庭におかれても朝ご飯をきちんと食べるなど、子どもたちの体調管理をよろしくお願いします。

## ○マスクの着用時の熱中症予防について

新型コロナウイルス感染拡大防止のためにマスクの着用が求められています。しかし、これから暑くなると熱中症が心配されます。

熱中症予防行動として環境省・厚生労働省から出された文書には、以下のように記載されています。

- ・気温や湿度の高い中ではマスク着用は要注意
- ・屋外で人と十分に距離（2m以上）を確保できる場合には、マスクをはずす
- ・マスクを着用している時は、負荷のかかる作業や運動を避け、周囲の人との距離を十分にとった上で適宜マスクをはずして休憩をとる

学校では、各教室においては換気を十分にしながら、エアコンや扇風機を適切に使用します。体育の時間において、運動時はマスクを外したりあごにかけたりします。また登下校時、暑いときは友達との距離を十分に保ち、マスクをあごにかけるなどの指導をします。マスク着用は今後も継続しなければなりません、同時に熱中症予防にも十分に気を付けていきたいと思えます。

## 綺麗な花壇になりました。

9日（火）に校舎横の花壇に約700本のマーガレットやサルビアなどの苗を植えました。緑化委員会やボランティアの皆さんが一本一本丁寧に植えてくれました。前日には、事務室の松本先生・堀先生が花壇に堆肥をやり整地してくださいました。学校の花壇が、大変綺麗になりました。緑化委員会やボランティアの皆さん、大変ありがとうございました。



## ○水泳の学習が始まります。

9・10日に6年生の皆さんがプール掃除を行いました。来週から水泳の学習を開始する予定です。本校では以下の点について十分に留意し、新型コロナウイルス感染防止の徹底を図り水泳の学習を実施していきたいと考えています。

### 更衣時

- 1、一つの教室あたり学級の半数程度で使用する。
- 2、マスクを付けて更衣させる。
- 3、更衣する場所（教室）の換気を十分に行う。
- 4、更衣をする場所（教室）利用の前後に手洗いを徹底する。
- 5、更衣をする場所（教室）のドアノブやスイッチなど児童が触れる箇所を消毒する。

### 授業時

- 1、プールは1学級または、2学級で利用する。
- 2、大プール内は2学級まで、小プール内は1学級までの使用とする。
- 3、児童に不必要な会話や発声を行わないように指導する。
- 4、プールサイドでは児童の間隔は1m以上を保つ。
- 5、児童同士の身体的距離を確保しつつ、安全確認・人数確認を確実に行う。
- 6、児童同士が手をつないだり、体を支えたりするなど、密接する活動は避ける。
- 7、ビート板などの用具を使用する場合は、児童間での用具の使い回しは避けるとともに、使用後は腰洗い場に溜めた塩素濃度液につけ消毒する。
- 8、授業を見学する場合児童については、マスクを着用させるとともに児童間の距離を1~2m以上確保する。ただし気温が高い日など屋外で授業を見学させる場合は、マスクを使用した児童が熱中症にならないよう、日陰で見学させたり必要に応じてマスクを外し他の児童との距離を1~2m以上確保する。
- 9、8の対応が難しい場合は、指示をした上で教室にて待機させる。

